



Hochmais und Frauenegg Ankerwandsanierung

Daten und Fakten

Unternehmen	PORR Bau GmbH . NL Salzburg; PORR Bau GmbH . Spezialtiefbau
Projektart	Spezialtiefbau
Bauzeit	04.2019 - 09.2021
Auftraggeber	ASFINAG Bau Management GmbH

[Projektbericht Online](#)

www.porr-group.com



Hunderte Anker für mehr Sicherheit

Die zwischen den Autobahnanschlussstellen Knoten Pongau und Hütttau gelegenen Ankerwände Hochmais und Fraueneegg entsprachen nicht mehr den aktuellen technischen Anforderungen. Im Frühjahr 2019 hat die ASFINAG Bau Management GmbH deshalb die PORR mit der Sanierung der alten Ankerwände beauftragt. Für die Sanierung beider Wände wurden neue Verpressanker in Form von vorgespannten Litzen- und Stabdaueranker geplant. Dafür mussten vertikale Stahlbeton-Lisenen der Ankerwand vorgesetzt werden. Diese sorgen für zusätzliche Verstärkung und übertragen die Vorspannkräfte der Anker über die Wand in den Untergrund. Um die wichtige Nord-Süd-Transitverbindung während des laufenden Baustellenbetriebs aufrecht zu erhalten, wurde der Verkehr beider Richtungsfahrbahnen auf einer Fahrbahn zusammengeführt und durch verkehrssichernde Maßnahmen getrennt.

Impressionen



Bildhinweise

1

Ankerwandsanierung Hochmais und Fraueneegg

2

Ankerwandsanierung Hochmais und Fraueneegg

Sie haben Fragen zum Projekt oder würden gerne mehr erfahren? Kontaktieren Sie uns gerne für weitere Informationen.

PORR AG Group Communications

Absberggasse 47

1100 Wien

T +43 50 626-0

E-Mail: comms@porr-group.com